

LA VE RÉPUBLIQUE SE MEURT...

Les gouvernements passent, le système politique reste : inerte, incapable de se réformer, toujours plus distant des citoyens. L'abstention et la défiance des électeurs augmentent au fil des scrutins de manière inquiétante. Décalée, immobile, presque anachronique, notre classe politique se cramponne à ce qui lui reste : "sa" Ve République, une monarchie qui maintient nos dirigeants dans l'irresponsabilité et perpétue un système décisionnel à bout de souffle.

VIVE LA 6E RÉPUBLIQUE !

La C6R-Paris rassemble les citoyens convaincus de la nécessité de fonder sans attendre une République nouvelle.

Elle appelle à l'ouverture d'un débat national sur l'exercice du pouvoir dans tous ses aspects : gouvernemental, présidentiel, parlementaire, administratif, judiciaire et décentralisé.

La C6R-Paris milite en faveur :

- **d'une réelle démocratie parlementaire, garantissant responsabilité, pluralisme et implication des élus**
- **d'un accroissement significatif des contre-pouvoirs et des droits des citoyens, notamment par le référendum et la démocratisation des pouvoirs locaux.**
- **d'une justice disposant des moyens de son indépendance, y compris lorsqu'il s'agit de juger des rapports entre l'État et les citoyens**

La C6R-Paris n'est pas un parti politique. Elle est un rassemblement de citoyens qui refusent la fatalité du désamour de la République et veulent exercer avec force et passion leur souveraineté.